

Gesine Danckwart

Blond.

1 D

frei zur UA

Alleinerziehende mit Töchterchen. Blond. Aktuell: Goldblond. In Berlin. Am Kotti. Über den Wolken – und den Junkies. Pulsierender Dreck mit Traumaussicht. Darf eine Mutter das? Die Blonde findet: Ja. Das kleine Schneckchen wird ganz einfach auf den Arm genommen. Und so beladen jagt sie savannenblond durch ein freiberuflich selbstbestimmtes Künstlerleben. Networking, Kinderküsse, Nebenjobs, Kitaküche, Zweisamkeit, Einsamkeit, Scheitern, Erfolg, Erschöpfung und Wiederaufrappeln. Noch knickt sie nicht ein. Die Blonde wird zu einer Symbolfrau unserer ambivalenten Zeit, in der der Wunsch nach maximaler Vereinbarkeit die allerletzten Kraftreserven zu geben fordert. Aber wenn schon, dann bitte platinblond!